

Beilage 09

Wahl Vorstand – Kandidatur Andréa Teixeira

Bonjour je m'appelle Andréa Teixeira, et je souhaite me présenter comme membre du comité pour être coordinatrice du congrès JHaS.

J'ai terminé ma formation 2n médecine interne générale et je vais m'installer en cabinet en fin d'année dans le canton de Vaud.

Je ne peux malheureusement pas être présente au congrès de la JHaS cette année, mais j'ai assisté à une édition précédente et ça avait apporté beaucoup de réponses à mes questionnements notamment sur l'installation en cabinet. J'aimerais à mon tour pouvoir soutenir mes collègues et futurs généralistes en promouvant la médecine générale avec la JHaS.

Andréa Teixeira